



Mi Universidad

Control de lectura.

Esmeralda Pérez Méndez

4to Parcial

Intercultural y salud I.

Dr . Sergio Jiménez Ruiz.

Medicina Humana

Primer semestre B

Comitán de Domínguez, 14 de Diciembre del 2023

Niveles de atención

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven. Como sabemos, se puede distinguir tres niveles de atención. El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel de primer contacto. Esta dado, en consecuencia, como la organización de atención básicas y por procedimientos de recuperación y rehabilitación, es la puerta a la entrada a los sistemas de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de recuperación de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud etc. Se resuelve aproximadamente ochenta y cinco de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz. El segundo nivel se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención de medicina interna, pediatría, ginecología, cirugía general y psiquiatría. Se estima que el primer y segundo nivel se pueden resolver hasta 5% de problemas de salud de la población. El tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. Su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país o gran parte de él. En este nivel se resuelven

04/12/2023

Niveles de Prevención

... Org. Esmeralda
Juarez Ruiz

Se considera la medicina preventiva o operativa desde 3 niveles de prevención. La prevención primaria: Esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano. Sus objetivos particulares son la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades, para conseguirlos los objetivos se disponen de la educación para la salud y de la prevención específica. La prevención secundaria: Tiene por objetivo evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez, los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico, este nivel de prevención se dirigen al enfermo. = Entre la prevención primaria y secundaria pueden considerarse una acción intermedia, la detección, que corresponde a la búsqueda intencionada de padecimientos, antes de que presente la sintomatología correspondiente, no se debe confundir con diagnósticos oportuno. La detección es particularmente útil para el descubrimiento de padecimientos de evolución prolongada. La prevención terciaria: Corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como en lo social, la triple terapia física, la ocupacional y la psicológica, trata de conseguir que los individuos se adapten a su situación particular de la vida y puedan ser útiles a sí mismo en la sociedad que le permita su desarrollo y progreso social.

Desarrollo del ciclo vital en el ser humano 12/12/23

Esmeralda

Al nacer cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obligue a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre proveedora esencial de su nuevo medio. Sin embargo, una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos. Por ejemplo, la relación que surge con el seno de la madre que lo alimenta o con los sustitutos, como el biberón. En la medida que le es aceptable y es accesible, el seno se le presenta como parte de sí mismo, mientras que si sufre de privación, la diferenciación empieza a surgir. No obstante, tal distinción no puede prescindir de un mínimo de recompensa. La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayoría de indulgencia que en los casos privados. Tenemos que saber también que para que exista una mayor indulgencia, la mujer debe aceptar su grado de maternidad y disponer del tiempo suficiente para atender a su hijo dando por echo su salud física y mental. En el mundo moderno existen la tendencia del hombre a eludir que el amor interfiera con su carrera, de la misma forma niega muchas emociones espontáneas con lo cual entorpece su desarrollo.

Etapas del desarrollo humano.

12/12/2023

Esméralda

El desarrollo es un proceso, el Cambio es un producto
GOOD y BROPHY (1996) Consideran que desarrollo es una pro-
gresión ordenada a niveles cada vez más altos tanto de dife-
renciación como de integración de los Componentes de un
sistema CRAIG (1997) plantea que el "desarrollo" de los cambios
temporales que se operan en la estructura, Pensamiento o
Comportamiento de la persona y que se deben a factores
biológicos y ambientales. Al referirse a los procesos bio-
lógicos este autor considera la maduración, el Crecimien-
to hasta alcanzar la madurez y el envejecimiento. Hasta
el siglo XIX existían con absoluta claridad solamente dos
Categorías reconocidas de seres humanos en cuanto a
desarrollo: Los mayores y los niños que muchas veces
se consideraban igual que los mayores sólo que más peque-
ños físicamente. Es este primer referente válido a inicios
del siglo XX y determinan dos gruesos grupos de desarri-
llo humano: Los mayores y los menores de edad, gru-
pos que también se toman al iniciar el análisis al que
incorporamos un periodo previo. El desarrollo humano
antes del nacimiento se encuentra en una discusión entran-
pada por un lado con la postura de la iglesia y por otro por
la postura feminista de la libre determinación del uso del
Cuerpo y la determinación de la mujer a continuar o sus-
pender el embarazo sin mayores discusiones o suspen-
derlos cuando ella y/o pareja así lo determina. En
estos momentos tomar una decisión frente a este punto

Referencia bibliográficas

- Vigndo, Julio, Vacarreza, Mariela, Álvarez, Cecilia sosa (2011) Niveles de atención, de prevención y atención primaria de medicina interna. 33(1) 7-11 recuperado el 12 de diciembre 2023
- Jorge Eliecer Anarade, 2013, niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública, recuperado el 12 de diciembre de 2023
- , A. (2005c). A produção da «Cidade Latino-americana». Tempo Social, 17(1), 111-133. <https://doi.org/10.1590/s0103-20702005000100005>
- María Eugenia (2000): Etapas del desarrollo humano. Revista de Investigación en Psicología, volumen III, nro 2. Lima, Perú.